

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost)

SC Raiffeisen Bayreuth : TV Konradsreuth
Freitag, 02.02.2024, 19:30 Uhr

SC Raiffeisen Bayreuth gegen TV Konradsreuth 8:2

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den TV Konradsreuth hat der SC Raiffeisen Bayreuth am Freitag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost) gesammelt. Beim TV Konradsreuth lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 26:11 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der SC Raiffeisen Bayreuth mit 2 und der TV Konradsreuth mit einem Ersatzspieler antrat. Erfolgsgaranten waren insbesondere Hoschek und Haenlein, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. 3:2 hieß es am Ende als Hoschek / Schäfer und Müller / Söllner die Schläger kreuzten. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Steinmeyer / Müller zunächst nicht gut aus, so gewannen Krug / Haenlein im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Niklas Krug kam mit der Spielweise von Hans-Jürgen Müller am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. In vier Sätzen gewann Tobias Hoschek gegen Patrick Steinmeyer und gab dabei nur einen Satz ab. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Hartmut Haenlein hatte gegen Philipp Müller bei seinem 3:0 keine Probleme. Keinen Zähler beisteuern konnte Sven Schäfer im Spiel gegen Wolfgang Söllner, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:1. 2:3 hieß es am Ende, als Niklas Krug und Patrick Steinmeyer sich am Tisch gegenüber standen. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 13:11 für Krug und 18:8 für Steinmeyer seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Überzeugend war indes der 3:0-Erfolg von Tobias Hoschek gegen Hans-Jürgen Müller. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzel fest. Hartmut Haenlein gelang es, Wolfgang Söllner im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Somit hat Haenlein nun 10 Siege und 14 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: SC Raiffeisen Bayreuth 7 Punkte, TV Konradsreuth 2 Punkte. Recht kurzen Prozess machte Sven Schäfer beim 3:0 mit Philipp Müller. 7:5 (Schäfer) bzw. 0:2 (Müller) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den SC Raiffeisen Bayreuth die Halle.

Nach diesem Sieg geht es nun für den SC Raiffeisen Bayreuth am 09.02.2024 gegen den TTC Alexanderhütte möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 09.02.2024 gegen den SV Berg einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

SC Raiffeisen Bayreuth

Doppel: Hoschek / Schäfer 1:0, Krug / Haenlein 1:0

Einzel: N. Krug 1:1, T. Hoschek 2:0, H. Haenlein 2:0, S. Schäfer 1:1

TV Konradsreuth

Doppel: Müller / Söllner 0:1, Steinmeyer / Müller 0:1

Einzel: P. Steinmeyer 1:1, H. Müller 0:2, W. Söllner 1:1, P. Müller 0:2